

Mardi 15 Décembre 2009

Edition Abonnés - Paris

## L'ACTU EN FLASH

### L'enquête publique sur la gare RER des Halles est lancée

Ier. Les accès doivent être totalement repensés, la salle d'échanges rénovée et l'architecture revue... Alors que les résultats de l'enquête publique sur le projet de rénovation du Forum des Halles ne sont toujours pas connus, une nouvelle enquête a été lancée hier. Celle-ci concerne la gare RER qui se situe sous le centre commercial et où les travaux doivent commencer après ceux de la Canopée — nom du futur toit des Halles — et

du jardin, soit en 2015. Lors de cette enquête publique, qui s'achèvera le 29 janvier 2010, le public pourra s'informer sur le projet concernant l'une des plus importantes gares européennes avec 800000 voyageurs chaque jour grâce à des expositions et des documents d'information disponibles en station et dans les mairies des 4 arrondissements concernés (Ier, IIe, IIIe, IVe). Tous pourront également donner leur avis

dans des registres et lors d'une réunion publique qui se déroulera le mercredi 20 janvier à 20h30 au Forum des images des Halles. Le commissaire enquêteur donnera un avis sur le projet dans les mois à venir.

V. L.